



11 Pièces

47000 m²

Réf. CAR1405

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

BEAUCHAMP
ESTATES

résidences
immobilier

résidences immobilier

Situé au sommet des collines surplombant la Méditerranée, ce magnifique domaine privé de 9 chambres à coucher est une propriété de vacances unique en son genre. Situé dans le quartier exclusif du Super Cannes, le domaine est composé de 2 villas séparées entourées d'un vaste terrain de plus de 47 000m² et offrant à ses invités une vue magnifique sur la baie de Cannes et les îles de Lérins proches. Equipé de tous les services et commodités de luxe possibles, le domaine est doté d'un personnel complet comprenant la sécurité, un gestionnaire de villa, un chef cuisinier privé et un service ...

Property Overview Set high in the hills overlooking the Mediterranean, this breathtaking 8-bedroom private domain is a truly unique holiday property. Located in the exclusive Super Cannes neighbourhood, the domain is made up of 2 separate villas surrounded by extensive grounds of over 44 000m² and offering guests stunning views over the Bay of Cannes and the nearby Iles de Lérins. Equipped with every possible luxury service and amenity, the domain comes with a full staff including security, a villa manager, private chef and housekeeping service. Located just minutes away from the fabulous ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

